



APUNTAN A EL MOCHOMITO POR ASESINATO DE AGENTE EN SINALOA

El titular de la SSPC, Omar García Harfuch, confirmó el enfrentamiento, que también dejó un herido; aseguró que no quedará impune **ESTADOS P. 10**

El Mochomito estaría detrás de crimen del agente en Culiacán

En medio de la guerra entre *Los Chapitos* y *Los Mayitos*, un agente investigador de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana murió ayer en un ataque al noroeste de Culiacán, Sinaloa; otro más quedó herido, confirmó el titular de la dependencia, Omar García Harfuch.

Mediante su cuenta de X, el funcionario, quien se encontraba en la capital sinaloense, lamentó la muerte del agente y aseguró que el hecho no quedará impune. "Hace unos momentos, aquí, en Culiacán, lamentablemente perdió la vida un compañero de investigación".

Tras el ataque, García Harfuch acudió al lugar del crimen de Halexty Guadalupe V, el primer agente federal asesinado en estos 100 días de enfrentamientos entre el crimen organizado.

Los primeros reportes señalan que cuatro federales iban a abordar una unidad, cerca de las 14:00 horas, cuando fueron emboscados por civiles armados que viajaban en una motocicleta y les dispararon con fusiles automáticos; la víctima repelió la agresión, pero quedó en el intercambio de balas.

Comerciantes de la zona fueron quienes, tras escuchar disparos, reportaron el ataque en videos que circulan en redes sociales, de acuerdo con la prensa local.

Los criminales se encontraban escondidos entre los autos a la espera del conductor de la unidad; tras el ataque huyeron, relataron testigos. El cuerpo ya sin vida quedó a un lado del vehículo, que presentaba impactos de bala en el parabrisas.

Más tarde, fuentes federales informaron que Jesús Alfredo Beltrán Guzmán,



Todo nuestro reconocimiento a la labor que realiza el Gabinete de Seguridad para recuperar la paz en Culiacán. No quedará impune"

OMAR GARCÍA HARFUCH

Secretario de Seguridad



El Mochomito, hijo de Alfredo Beltrán Leyva, *El Mochomo*, estaría detrás del asesinato del agente federal.

Es considerado uno de los cuatro jefes del grupo de Los Beltrán Leyva.

García Harfuch encabezó ayer la Mesa de Construcción de Paz, donde evaluaron las estrategias que se han implementado en Sinaloa, para frenar la escalada de violencia.

Por la madrugada, se conoció del ataque al conocido restaurante de mariscos La 20, el cual quedó en cenizas, y la muerte de un joven en un ataque a un comercio de maquinitas.

/LUIS VALDÉS



ATENTADO. Un fuerte operativo de fuerzas de seguridad se registró en la zona del ataque.

CUARTOS CUERO